

# tour

emploi

## Le tennis de table au secours du recrutement

Jeudi 15 mai, le club de tennis de table 4S Tours a accueilli une journée de rencontre entre demandeurs d'emploi et recruteurs organisée par France Travail.

**L**e sport s'allie à la recherche de travail. Le club de tennis de table 4S Tours a accueilli une session de Du stade vers l'emploi jeudi 15 mai, une initiative nationale portée par France Travail. Le principe? Réunir demandeurs d'emploi et recruteurs autour d'une activité sportive, le tennis de table, dans un cadre totalement anonyme. Répartis en équipes de cinq à dix personnes, les participants - parmi lesquels se glissent discrètement des recruteurs - jouent, coopèrent et échangent sans savoir qui est qui.

### « Les échanges sont plus naturels »

Ce n'est qu'après la phase de jeu que les identités sont dévoilées, ouvrant alors la voie à des discussions plus classiques autour de potentiels recrutements. « C'est un concept original, mais qui fonctionne », constate Jérémie Arnould, responsable d'équipe pour France Travail. L'ap-



Les recruteurs et demandeurs d'emploi jouent au tennis de table, sans savoir qui est qui. (Photo NR, Solenn Mathé)

proche casse les codes habituels du recrutement, en plaçant tous les participants sur un pied d'égalité. « Les barrières tombent, les échanges sont plus naturels », poursuit-il.

Ils étaient une soixantaine à participer à cette rencontre, avec une quinzaine d'entreprises représentées, issues de secteurs variés: industrie, hôtellerie, transport ferroviaire ou encore services à la personne. Khelia, 20 ans, ne cache pas que ce type d'événement va au-delà

de la simple recherche d'emploi: « Quand j'ai quitté mon travail, j'ai perdu mon cercle social. Grâce à cette opération, je peux rencontrer du monde. Je m'amuse aussi à essayer de deviner qui est recruteur dans notre groupe. »

### Le savoir-être avant les compétences

Mickaël Crubleau, responsable de la plateforme d'expertise à distance chez Eurexo, une société de gestion de sinistres

pour les compagnies d'assurances, est un habitué: « C'est ma troisième participation et j'ai déjà recruté plusieurs personnes. Ce format permet de révéler des qualités qu'on ne verrait jamais en entretien. J'observe d'abord la posture car le savoir-être est essentiel, les compétences viennent ensuite. »

Des personnes recrutées via ces rencontres font leur chemin dans l'entreprise. « On a déjà recruté une jeune femme qui venait du domaine de l'esthétique et aujourd'hui, elle est remarquable dans l'expertise à distance. Un autre vient d'obtenir un CDI », complète-t-il.

Pour le club 4S Tours, c'est aussi une belle opportunité de valoriser son engagement local. « À chaque édition, environ dix personnes décrochent un CDI ou un CDD », se félicite Bruno Simon, responsable des appels à projet du club. Un prochain rendez-vous est prévu mardi 10 juin, où les personnes en situation de handicap pourront se prêter au jeu Du stade vers l'emploi à Tours.

Solenn Mathé